

市の魅力を首都圏から広く発信するために 東京都港区と連携した取り組みを展開していきます

市は、互いの地域の発展と住民のより豊かな生活の実現に向け、港区と連携を開始します。港区の全国連携に参画することで、産業・観光・文化・スポーツなどさまざまな分野において、地域の一層の活性化および住民満足度の向上を図るため、幅広い連携を展開していきます。主な取り組み予定は次のとおりです。

1 情報発信に関すること(予定)

- ・港区役所 1 階ロビーなどに柏崎市のパンフレットを常設し、多くの区民に情報を届ける
- ・港区有施設の約 50 カ所に設置されているデジタルサイネージで 60 秒程度の PR 動画を放映する など

2 イベントに関すること(予定)

- ・港区立プラタナス公園にて毎年 12 回程度開催している「全国連携マルシェ in 芝浦」に出店し、地場産品などの販売や PR を行う
- ※次回、令和 5 (2023) 年 3 月 25 日、26 日開催の同マルシェに出店する方向で調整中。
- ・区役所近くの「おおもんテラス (港区芝公園 2-3-8)」の 1、2 階フロアを利用して PR イベントを実施する など

— 「港区の全国連携」の取り組みとは—



港区では、区と全国各地域がともに発展・成長し、共存共栄を図ることを目的に、産業・観光・文化・スポーツなどさまざまな分野で、お互いの地域の活性化と住民のより豊かな生活の実現に向けた連携・交流事業を推進しています。